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会議の経過 

議題・決定又は確認事項等 

【開会】 

１３時３０分 

【委嘱状交付式】 

 

【市長あいさつ】 

 

【委員紹介、事務局紹介】 

各委員自己紹介、事務局職員紹介 

 

【会長、副会長選出】 

委員の互選により、会長に桑原義登委員、副会長に金川めぐみ委員が選出され

承認となる。 

 

【議事概要】 

＜事務局＞ 

議題① 

岩出市子ども・子育て会議について 
 
 事務局より概要、設置経緯、役割等を説明する。 

質問、意見なし 

 

議題② 

岩出市新型コロナウイルス感染症対策事業における子育て支援施策について 

 事務局より各事業について目的、概要、予算、進捗状況等を説明する。 

 

（質問① 委員Ａ） 

家庭学習支援事業について、特別支援学校が含まれていない理由は。 

（回答① 事務局） 



今回の対象は、公立小中学校で、特別支援学校は県の管轄になるため。 

（質問② 委員Ｂ） 

臨時休校中に用意していた食材で無駄になって廃棄した食材はないか。 

（回答② 事務局） 

廃棄した食材はない。 

（提案① 委員Ｃ） 

新型コロナウイルス感染症に関する市内放送内容について、毎回同じ内容では

なく、市民に注意警戒を促すような内容に工夫してみてはどうか。 

（提案② Ａ委員） 

４時３０分や５時に放送される子どもに帰宅を促す市内放送についても、内容

をもう少し工夫してみてはどうか。 

（質問③ 委員Ｄ） 

オンライン保健指導事業について、具体的に説明してください。 

（回答③ 事務局） 

コロナ禍においての赤ちゃん訪問事業など、訪問を拒否される妊婦さんや産婦

さんに対し、電話よりできる限り対面に近い形で保健指導するための環境を整

備した。 

（提案③ 委員Ｄ） 

オンラインアプリの使用方法はなかなか難しいので、機会があれば利用者さん

にオンラインアプリの研修会を開催してみてはどうか。 

（質問④ 委員Ｅ） 

ひとり親給付金について、所得制限等で全部停止となっている方には支給され

るのか。 

（回答④ 事務局） 

支給されない。 

（質問⑤ 委員Ｅ） 

家庭学習支援と関係するが、岩出市においてＧＩＧＡスクール構想はあるの

か。 

（回答⑤ 事務局） 

国からの通知等にもあるが、緊急事態宣言の時のような新型コロナウイルス感



染症による一斉休校というのは、今後は想定していない。 

また、ひとり１台端末によるＧＩＧＡスクールは進めているが、オンラインに

よる自宅学習は、家庭のインターネット環境及び教職員のスキルも必要になる

ため、現在のところ考えていない。 

（提案⑤ 委員Ｅ） 

集団になじめない不登校になっている児童には、オンラインというのも一つの

手段ではないか。 

 

質問、意見以上のため議事②終了 

 

【その他】 

会長より議事以外の意見等を求める。 

（質問① 委員Ｂ） 

学校給食のパン食について、外国産小麦を使用しているが、ポストハーベスト

などの農薬も心配なので、国内産特に地元産を使用することはできないのか。 

（回答① 事務局） 

岩出市の場合、約４，５００食提供している。国内産でそれだけの量を確保す

ることが難しい。残濃度もチェックしており安全な食材を提供していると考え

る。 

（質問①－２ 委員Ｂ） 

日本の法に基づいたチェック基準が低いので、是非国内産小麦の使用を検討し

て欲しい。 

（回答①－２ 事務局） 

より安全安心な食材を提供できるよう検討するが、約束はできない。 

（質問② 委員Ｂ） 

海南市にある図書館ノビノスは子どもを預かってもらえるサービスがあるが、

岩出図書館では考えていないのか。 

（回答② 事務局） 

一時保育サービスを伴った図書館イベントを実施することはあるが、日常的な

預かりについては現在のところ考えていない。 



（意見① 委員Ｆ） 

岩出図書館のスタッフさんについて、子どもが遊ぶスペースでの注意の仕方が

厳しすぎるように感じる。 

（意見② 委員Ｇ） 

マスクが品薄になっていた頃に、市からマスクの配布があれば良かった。 

（意見③ 委員Ｇ） 

コロナ禍がつづく中で、子ども達が不安になりＳＯＳを出している子どももい

る。学校の先生等、子どもの近くにいる人が子ども達に寄り添ってあげて欲し

い。 

（意見④ 委員Ｄ） 

病児保育、一時預かりの受け皿を増やしていただきたい。 

（意見⑤ 委員Ｄ） 

ファミリー・サポート・センターの利用料の軽減を市の負担でお願いしたい。 

 

質問、意見以上のため終了 

 

【閉会】 

１５時３０分閉会 

 


